

Herr Moreira erläutert, dass der Termin zur Durchführung des Festes der Internationalen Begegnung ursprünglich auf den 02.09.2023 festgelegt war. Er hat den Mitgliedern des Integrationsrates mitgeteilt, dass er selbst urlaubsbedingt abwesend ist. Daraufhin wurde seitens der Integrationsratsmitglieder ein neuer Terminvorschlag für den 19.08.2023 unterbreitet, da die Anwesenheit von Herrn Moreira beim Fest der Internationalen Begegnung sehr wichtig sei. Herr Moreira verweist nochmals darauf, dass das Fest in der Vergangenheit immer ordnungsgemäß und friedlich verlaufen ist und er hierauf sehr stolz ist. Er regt an, den Integrationsrat über die Verschiebung des Termins abstimmen zu lassen. Im Anschluss erfolgt die Abstimmung über die Verschiebung des Termins auf den 19.08.2023.